

Política de privacidad

GRUPO GODÓ DE COMUNICACIÓN, S.A., con domicilio en Avenida Diagonal 477, planta 17^a 08036 Barcelona, tratará los datos personales facilitados al realizar una denuncia, así como los recabados en el marco de la investigación que, en su caso se inicie, con la finalidad de gestionar la comunicación de la denuncia, realizar la investigación de los hechos denunciados, adoptar las medidas correctivas oportunas y, en caso de solicitarlo el informante, informarle a éste sobre el resultado del procedimiento.

Dicho tratamiento se basa en el cumplimiento de la obligación legal impuesta por la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción.

Si la información recibida contuviera datos personales incluidos dentro de las categorías especiales de datos se procederá a su inmediata supresión, salvo que su tratamiento resulte del todo imprescindible para la gestión de la denuncia y la investigación de los hechos denunciados, en cuyo caso su tratamiento se considerará necesario por razones de un interés público esencial sobre la base de la mencionada ley de Protección al informante.

Las denuncias podrán ser nominales o anónimas, siendo por ello, por lo que nuestro canal ético distingue entre datos obligatorios y voluntarios. De esta manera, es posible realizar una denuncia sin identificar al denunciante, pero es necesario cumplimentar la información relativa a la empresa a la que se refiere la denuncia y al incumplimiento o riesgo de incumplimiento que se desea denunciar, de lo contrario no podremos llevar a cabo la investigación oportuna. Igualmente, si el denunciante desea que le informemos sobre el resultado del procedimiento, será necesario que nos facilite algún dato de contacto, aunque ello no implica que deba facilitar datos que permitan conocer su identidad si prefiere mantener su anonimato.

El acceso a los datos personales quedará limitado, dentro del ámbito de sus competencias y funciones, exclusivamente i) al Comité de Compliance, como responsable del Sistema. Dicho Comité está compuesto por el Secretario no Consejero de Grupo, la Directora Adjunta del área Corporativa, la Directora Financiera, la Directora de Recursos Humanos y el Director de la Asesoría jurídica. Será dicho comité el que reciba las denuncias; ii) a encargados del tratamiento que eventualmente se designen y iii) al delegado de protección de datos.

Igualmente, será lícito el tratamiento de los datos por otras personas, o incluso su comunicación a terceros, cuando resulte necesario para la adopción de medidas correctoras en la entidad o la tramitación de los procedimientos sancionadores o penales que, en su caso, procedan.

Sin perjuicio de lo anterior, la identidad del informante será reservada y no se comunicará a las personas a las que se refieren los hechos relatados ni a terceros, excepto a la Autoridad judicial, al Ministerio Fiscal o a la autoridad administrativa competente en el marco de una investigación penal, disciplinaria o sancionadora.

Teniendo en cuenta que son los miembros del comité de Compliance los que recibirán las denuncias formuladas, si la denuncia que quiera realizar versa o guarda relación con alguno de sus miembros, indíquelo expresamente en su denuncia, por ejemplo, en el

campo “Incumplimiento o riesgo de incumplimiento que sea denunciar” de nuestro canal ético.

Los datos no serán objeto de transferencias internacionales ni de decisiones automatizadas.

Los datos se tratarán y conservarán el plazo necesario para la investigación de los hechos denunciados, conforme a lo establecido en la normativa vigente.

Todo interesado puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad mediante escrito dirigido a dpo@grupogodo.com. No obstante, en caso de que sea la persona a la que se refieran los hechos relatados en la denuncia la que ejerciese el derecho de oposición, se presumirá que, salvo prueba en contrario, existen motivos legítimos imperiosos que legitiman el tratamiento de sus datos personales.

Asimismo, todo interesado puede contactar con nuestro Delgado de Protección de Datos a través de la dirección dpo@grupogodo.com.

Le recordamos que en cualquier momento puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, especialmente, si considera que no hemos atendido debidamente sus derechos.